



みささ

「みのりある学び」と

「さわやかな仲間」は

「最適な環境」から

令和4年9月10日 No.15

文:岡本勇人



三朝町立三朝中学校 学校だより

曇り空の中、多くの方の声援を受けながら運動会を実施しました。前日午後が小雨のため十分な準備ができなかったため、7:30 ごろから生徒が登校し始めました。生徒会執行部をはじめ、各委員会・各学級でそれぞれが決められた準備を手際よくしていました。



グラウンドコンディションは、ちょっとしたお湿りで埃が立たなくて良いと感じました。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「最適な環境」×「秋季大運動会」

◆ 聖火リレー

重さを感じる聖火トーチ。真上に立てたまま走り切ることが難しそうです。



「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「最適な環境」×「秋季大運動会」

◆ “開花”しました

雨が降ることもなく無事に終了しました。風もあり(少々冷たかったかも)、熱中症を心配することもなく終えることができました。



※ 今後、本校 HP に掲載します。

「みのりある学び」×「さわやかな仲間」×「最適な環境」×「秋季大運動会」×「学校支援ボランティア」

◆ 使用前

12:30 ごろ片づけをほとんど終えました。その後、学校支援ボランティアの方に鉄レーキでグラウンド整備をしていただきました。



数時間前までの熱気・やる気・本気はどこに行ったやら…。時間が止まったような静寂でした。

生徒のみなさんには、来週からの学校生活に向けて、しばらく休養しつつ、次の学習・行事等に向けて新たな準備をして欲しいものです。

※ 生徒又は同居の家族等が陽性となった場合・PCR検査や抗原検査を受検する(した)場合、その旨を学校にお知らせください。